
  

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 26 年 5 月 21 日 

第 37 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

事務の共同実施だより 

今年度から白石町内に来られた事務職員さん２名をここでご紹介します。新しい仲間が増え嬉しい限り！ここで２名の方

に自己紹介をしていただきました！これから、よろしくお願いします♪ 

☆福富中学校 川﨑さん☆ 

この度、福富中学校に大町小学校から赴任いたしました事務主幹・川﨑康弘と申します。住まいは大町町ですが、実

家は福富です。よって、福富中学校は母校であります。 

４０年前に福富中学校を卒業したのですが、在学中の思い出・記憶に残っていることは、先生方の「あだ名」です。 

授業始まりのチャイムより早く教壇に立っている「エイトマンさん」・蟹漬けが大好きな「がんつけさん」・頭のうえに光沢

がある「カッパさん」・まんがロボタンに似ている「ロボタンさん」などですが、今思えば大変失礼なことでした。現在の中学

校では、このようなことはないと思われますが、いかがでしょうか。 

 母校在学中の失礼をお詫びする覚悟でがんばりたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

平成２６年度 第第１１回回「「共共同同実実施施協協議議会会」」が開催されました。 

  

転入職員２名が新たに加わり、「平成２６年度白石町学校事務の共同実施」がスタートしました。 

去る４月３０日（水）、江口教育長、山田統括事務長、本山課長以下教育委員会事務局、各学校

長、教頭会代表、各学校事務職員出席のもと第１回共同実施協議会が開催されました。白武事務

長が今年度の運営目標及び実施計画案を説明し全員で協議しました。 

今年度の運営目標の骨子は下記のとおりです。 

・ 教育委員会と小中学校の連携を強化し、事務処理の効率化・均一化に取り組む。 

・ 教員の事務量軽減を目指し、学校運営に積極的に参画する。 

・ 正確な事務処理に迅速さを加え、スピード感のある業務遂行能力を養う。 

白石町共同実施は町内小中学校１１校、学校事務職員１２名で構成する、県内で最大の組織と

なっています。当共同実施の特色ある取り組みのひとつに学校預かり金（校納金）業務がありま

す。集金支払い等の出納事務、会計簿管理、会計報告作成、監査受検といった業務全般へ学校事

務職員が携わり教員の多忙化軽減に繋げる活動は、県下でも注目されており高い評価を得ていま

す。今年度もこの取り組みを継続し、学校運営に積極的に参画することを目指します。ご協力の

ほどお願いします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

 

今年度のミニコーナーは「白石町の学校で良かった～」という内容でお伝えします。白石町内事務職員が佐賀県内の様々な学校を勤務

してきて、ここは他の学校と違う！ここはぜひともアピールしてみたい部分を記事にします！ぜひご覧ください☆≪須古小・福富小≫ 

  

☆白石中学校 松本さん☆ 

今回の異動で白石中学校に勤務することになりました主事の松本祐香です。  

白石中学校に来る前は、佐賀県立佐賀商業高等学校に勤務しておりました。佐賀商業高等学校は、部活動をはじめ

様々な分野で生徒さんが活躍されており、事務室内も活気があり、色々と勉強させていただきました！（佐賀商業での

出来事などは、奇数月に発行します「しろいし」４１号で記載する予定ですので、ご期待下さい！）  

主に、事務室内でもくもくと業務を行っておりましたので・・・体育祭&文化祭など華やかな舞台には、あまり顔を出すこ

とができませんでした。（ちょっと、残念！）  

ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、以前まで、白石中学校に新規採用職員から３年間お世話になっておりまし

た。また、同じ学校でお世話になるという珍しい経験をさせていただきます！ 

その分、精一杯頑張っていきます。よろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

この２年間で白石町学校

事務職員も変わっており

ます！   写真参考⇒ 
 

 

 

 

須古小学校の２階にある多目的ホールには、その昔

須古の殿様がお乗りになったかもしれない「駕籠」や

戦国武将が身に付けたかもしれない「鎧」が展示し

てあります。なぜ、学校にあるのかは不明ですが、そ

の他にも、火消し用のポンプや事務室前には、「須

古村」の歴代村長の顔写真が並んでいます。児童

が、江戸時代の「学館」から続く伝統ある須古小学

校を感じ取ることができるような品々が数多く残され

ています。 

須古小 藤井さん 

 

白石町の学校に赴任して驚いたのが、「給食のご飯がおいしい！」でし

た。モチモチして甘みがあって、ふりかけやお漬物がなくてもご飯だけで

十分おいしい。何故でしょう。産地のお米を食べられる幸せは、よその土

地を知らないと分からないかも知れません。ああ異動がこわい。 

 ちなみに写真のメニューは、麦ごはん・おからとキャベツのキッシュ・

三色あえ・鶏ごぼう汁・牛乳です。 

福富小 島さん 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

